



Comisión Permanente expresa condolencias a Japón por terremoto



La Comisión Permanente expresó sus condolencias al pueblo de Japón por el terremoto que ocurrió en los primeros días de enero y provocó la muerte de 168 personas, 323 desaparecidas, 565 personas heridas y miles de damnificados. Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados: “Las y los diputados conocemos las implicaciones ocasionadas por los desastres naturales. Por ello, la Comisión Permanente de este Congreso de la Unión, expresa sus más sentidas condolencias al pueblo de Japón, por la sensible pérdida de vidas humanas y por los daños de la nación. Esta Comisión Permanente les expresa su apoyo, su sentido y respetuosas condolencias, con la certeza de que la fortaleza y resiliencia de su pueblo permitirán el pronto restablecimiento y reconstrucción tras el sismo de las zonas afectadas”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1933?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1933&authkey=!AAFI9F5aztWvi-8&ithint=video&e=sDtMKp>